

大山梅まつり・旧矢羽田家住宅(国重文)見学 成人セミナー市内バス研修

3月2日(日)、成人セミナーの最終講は、市内バス研修を行いました。

見学地は大山町。「第45回大山梅まつり」と国の重要文化財に指定されている「旧矢羽田家住宅」です。

大山梅まつりでは、おおくぼ台梅園のイベントを楽しみにしていたのですが、雨の為、中止となってしまいました。梅の花も、2月の寒さの影響でほとんど咲いておらず、ちょっと寂しい見学になってしまいました。

神事に参加したときに聞いたのですが、今年ほど梅の開花が遅くなるのは、ここ10年程はなかったことなのだろうです。



梅祭り神事に参加

昼食は「木の花ガルテン」のバイキングを頂き、午後は、「旧矢羽田家住宅」へ。日田市文化財保護課職員の方に詳しく説明して頂きました。



日田どんの姿を写した… 三芳学講座第4講(最終講)

3月5日(水)、三芳学講座の最終講を行いました。講師は橋本雅文先生です。最初に事前学習を行った後、慈眼山永興寺へ。ここでは、大超寺住職の首藤泰爾さんが詳しく説明をして下さいました。



永興寺には十一面觀音像等、国の重要文化財が安置されており、その中に相撲の神様として知られる日田どん(大藏永季)の姿を写した「兜跋(とばつ)毘沙門天」があります。(上の写真的の中央の仏像)腰回りの太さには驚きましたね。



「公民館だより」は三芳公民館の玄関や市民生協三芳店、日田市複合文化施設「アオーゼ」にも置いています。ご自由にどうぞ！



旧矢羽田家住宅の前で

矢羽田家住宅は昭和57年に国の重要文化財に指定されています。屋根の峰がコの字型をした「くど造り」という形式の杉皮葺きで、土間と座敷の間(コの字型の屋根が囲う部分)上部には瓦の大きな樋が通っています。この形式の民家としては国内でもっと東に位置しているそうです。

和を育む…豊岡地区公民館 三芳公民館運営委員会 視察研修

3月4日(火)、三芳公民館運営委員会の視察研修を行いました。研修は、令和3年度に文部科学省の優良公民館表彰を受けた日出町の「豊岡地区公民館」です。



豊岡地区は人口約7千人。公民館は小学校と隣接しています。「子どもに夢を、大人に希望を、地域に和を!」をテーマに、住民の交流、青少年の健全育成、自治公民館活動の支援等に精力的に取り組んでおり、大変参考になるお話を聞くことができました。

その後、塩谷大四郎の碑や日田どんが祀られている日田神社、上城内町の八坂神社を見学。この場所の八坂神社は、隈や豆田のものより歴史が古いそうですよ。

最後に、城内公園堤城址を見学しました。

三芳学講座は、令和7年度も引き続き実施予定です！

まちの話題 一年間ありがとう!・閉講式 子育てサロン「ぐう・ちょき・ぱあ」

3月14日(金)の子育てサロンは閉講式とお別れ会が行われました。昨年5月から9回開催された「子育てサロン」ですが、令和6年度は今回で終了となります。スタッフの方々からの挨拶があり、「思い出の写真」が手渡されました。

お楽しみ会を行った後、最後はおいしいおやつタイム(^_^) この日のおやつは桜餅でした♪



子育てサロンは令和7年度も、三芳地区の未就学児と保護者を対象に、毎月第2金曜日の10時から11時半まで、三芳公民館で開催予定です。会費は無料！開講式は5月9日(金)です！

また元気に会えるのを楽しみにしています！

がんばれ！三芳っ子！

春は別れと出会いの季節。三芳地区でも、三芳昭和園、三芳幼稚園、三芳小学校で、卒園式・卒業証書授与式が行われました。

ご卒園おめでとうございます！

○三芳幼稚園 卒園式

3月15日(土)、三芳幼稚園で「卒園式」が挙行されました。卒園児は43名です。田中志穂園長より一人ひとりに卒園証書が手渡されました。



○認定こども園 三芳昭和園 卒園式



3月22日(土)には、三芳昭和園で「卒園式」が挙行されました。卒園児は7名。西田加奈子園長より保育証書を受け取りました。

また、式の後は、卒園児がお茶を点て、保護者に振る舞いました。

ご家族の喜びもひとしおだったことでしょう！

卒園児の皆さん、卒業生の皆さん、そして保護者やご家族の皆さん、ご卒園、ご卒業、誠におめでとうございます！三芳地区住民みんなが、皆さんを応援しています！

三芳地区振興協議会 通常総会開催



3月18日(火)に、令和6年度三芳地区振興協議会通常総会を開催しました。総会では、三芳地区的道路改修などの居住環境整備の市への要望活動の実施や11月に第19回三芳ふるさと祭りを開催するなどの令和7年度事業計画が承認されました。

なお、第19回三芳ふるさと祭りは、三芳小学校開校150年記念事業と合同開催の予定です。

支え合いのまち 上国東地区♪ 三芳地区社会福祉協議会 視察研修

2月26日(水)、三芳地区社会福祉協議会が国東市上国東地区を視察しました。



上国東地区は人口400人弱、高齢化率は60%を超えていますが、平成28年に「地域支え合い推進事業」のモデル地区となり、様々な取り組みを無理なく楽しく行っています。

その一つ、気軽に集まる居場所としてオープンさせた「あらたにカフェ」は、住民の憩いの場であるだけでなく、様々な情報が集まり、会話の中から活動のアイディアが生まれたり…。三芳地区でも参考にできそうな内容がたくさんあったそうです。

Pass&go!! ~つなぐ・つながる~ ともにつなごう 伝統・感謝・絆・真心

○三芳小学校 卒業証書授与式

3月24日(月)、三芳小学校の「第149回卒業証書授与式」が挙行され、菅原寿明校長より50名の卒業生へ、卒業証書が授与されました。先生方や家族、地域の方々への感謝の気持ちを胸に、中学生になってもしっかり頑張ってくださいね！



卒園児の皆さん、卒業生の皆さん、そして保護者やご家族の皆さん、ご卒園、ご卒業、誠におめでとうございます！三芳地区住民みんなが、皆さんを応援しています！

地域の話題を三芳公民館までお寄せ下さい。公民館だよりやホームページで紹介させて頂きます！